

**LOCAL | Solidaridad**

**Cruz Roja atendió durante 2013 en Priego a cerca de un centenar de personas sin hogar**

**La Unidad de Emergencia Social (UES) repartió un total de 182 paquetes alimentarios a este colectivo.**

**Redacción**

Domingo 23 de febrero de 2014 - 12:27



Cerca de un centenar de personas sin hogar fueron atendidas durante 2013 en Priego de Córdoba por la Unidad de Emergencia Social (UES) de Cruz Roja, un dispositivo conformado íntegramente por voluntariado que recorre una noche a la semana las calles de la localidad para ofrecer a la población ‘sin techo’ comida y bebida reparadora, mantas y apoyo humano.

Así, entre los datos más representativos de la labor realizada por dicha unidad a lo largo del pasado año se encuentran un total de 182 repartos de comida y bebida, y la distribución de mantas y sacos de dormir a las personas que han dormido a la intemperie en la

localidad prieguense.

Una decena de personas colaboraron como voluntarias durante el pasado año en este proyecto, a través del cual también se ofrece una atención sanitaria básica y de primeros auxilios, así como apoyo humano, a estas personas sin hogar.

Además de la salida semanal que este dispositivo de la entidad realizó cada viernes por la noche, un equipo de voluntarios y voluntarias ha estado siempre localizable para atender cualquier demanda o petición de ayuda de la población sin techo. De hecho, en varias ocasiones han sido estas personas las que se han acercado a la asamblea de Cruz Roja en el municipio para solicitar algún tipo de apoyo.

La Unidad de Emergencia Social es una más de las diversas iniciativas puestas en marcha por la institución humanitaria para dar respuesta a las nuevas necesidades y nuevos perfiles de solicitantes de ayuda derivados de la crisis económica.

En el tiempo que lleva en marcha el Llamamiento *Ahora + que nunca* de Cruz Roja, –se lanzó el 8 de mayo de 2012 y se prolongará hasta finales de 2015-, cerca de 2.500 prieguenses se han beneficiado de alguna de sus medidas de emergencia social, inserción laboral y promoción del éxito escolar.

Entre otras acciones, en este último año y medio la asamblea local de la entidad en Priego de Córdoba ha entregado 4.748 lotes de alimentos, ofrecido prestaciones económicas puntuales (para el pago de luz, agua o alquiler) a 16 familias y facilitado kits escolares a un centenar de menores.